
Коль достал тебя буржуй – выходи и протестуй!

На выборах в Думу 
КПРФ идёт под №12

12 августа 2016 года Центральная избирательная комиссия Рос-
сийской Федерации утвердила порядок размещения наименований 
и эмблем политических партий в избирательном бюллетене для го-
лосования по федеральному избирательному округу на выборах де-
путатов Государственной Думы Федерального Собрания Российской 
Федерации седьмого созыва.

В соответствии с принятым постановлением политическая партия 
«КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» 
будет размещена в бюллетене для голосования по федеральному 
избирательному округу под №12.

А. Волков.

Коммунисты получили Пятёрку!
10 августа 2016 года в Центральной избирательной комиссии Чувашской 

Республики состоялась жеребьёвка по размещению кратких наименований 
избирательных объединений в избирательном бюллетене по единому изби-
рательному округу на выборах депутатов Государственного Совета Чуваш-
ской Республики шестого созыва.

Уполномоченные представители политических объединений тянули 
жребий в порядке регистрации партий. КПРФ прошла регистрацию первой. 
Уполномоченный представитель Чувашского республиканского отделения 
политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ» Алексей Шурчанов выбрал конверт, вскрыл его. Там оказал-
ся номер – 5.

Таким образом, из семи избирательных объединений, включенных в бюл-
летень для голосования, КПРФ будет располагаться на пятом месте. Крат-
кое наименование партии будет таким: Чувашское республиканское отде-
ление «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ».

Уважаемые чебоксарцы!
С праздником Вас, с Днём города!
Чебоксары сегодня – уникальный город, город возмож-

ностей и побед, громких событий, самобытных традиций и 
современных технологий, родина легендарных героев, вы-
дающихся полководцев, космонавтов, олимпийских чем-
пионов, талантливых ученых и звезд мирового балета.

Поистине судьбоносной для Чебоксар стала Великая 
Октябрьская социалистическая революция, 100-летие которой мы будем от-
мечать в 2017 году. Став столицей образованной ленинским декретом Чуваш-
ской автономии, Чебоксары получили мощный импульс для всестороннего 
развития. За годы индустриализации, Великой Отечественной войны, после-
военного восстановления и дальнейшего социалистического строительства 
город изменился неузнаваемо. Были построены новые заводы и фабрики, 
размещены эвакуированные предприятия и их трудовые коллективы. 

Ускоренными темпами возводились гиганты лёгкой, электротехнической 
промышленности, приборостроения и бесплатное жилье для горожан. Вступи-
ли в строй Чебоксарский завод промышленных тракторов, Чебоксарская ГЭС, 
открылся Чувашский государственный университет имени И.Н. Ульянова.

Сегодня столица Чувашии переживает не лучший период в своей 547-
летней истории. Из-за антинародной политики буржуазно-олигархического 
правительства в городе закрываются крупные и малые предприятия, сокра-
щается действующее производство. Тысячи людей остаются без работы, 
без возможности прокормить свои семьи. На крупнейшем в республике кон-
церне «Тракторные заводы» из оставшихся 8,5 тысяч тракторостроителей 
обеспечены постоянной работой всего лишь 3 тысячи человек. В целом в 
промышленности неуклонно растёт задолженность по зарплате.

Однако мы, коммунисты, с оптимизмом смотрим в будущее и верим в 
возрождение Чебоксар. Возвращение нашей страны, республики на путь 
социалистического развития создаст необходимую базу для плодотворного 
развития столицы Чувашии в интересах трудящихся.

Ещё раз с праздником, дорогие чебоксарцы! Здоровья, счастья, успехов 
и благополучия Вам и Вашим близким!

В.С. ШУРЧАНОВ,
депутат Государственной Думы Российской Федерации,

первый секретарь Чувашского рескома КПРФ.

11 августа 2016 года на площади 
Республики в Чебоксарах состоял-
ся многолюдный митинг в защиту 
социально-экономических прав тру-
дящихся, который прошёл в форме 
встречи депутатов-коммунистов с из-
бирателями. Предвыборную актив-
ность избиратели проявили своей вы-
сокой явкой.

Для депутата Государственной Думы 
РФ Валентина ШУРЧАНОВА, депутата 
Государственного Совета Чувашской Ре-
спублики Игоря Нарышкина и депутата 
Чебоксарского городского Собрания де-
путатов Алексея Шурчанова это был 
своеобразный публичный отчёт о проде-
ланной работе. 

Вёл мероприятие В.С. ШУРЧАНОВ. 
«Товарищи, – обратился он к многочис-
ленным собравшимся. – Мы проводим 
встречу в знаменательный день. 11 ав-
густа 1962 года совершил свой первый 
космический полёт А.Г. Николаев. В па-
мять об этом историческом событии мы, 
коммунисты, возложили живые цветы к 
памятнику и бюсту члена КПСС, дваж-
ды Героя Советского Союза лётчика-
космонавта А.Г. Николаева».

Живые цветы также были возложены 
и к памятнику В.И. Ленину на площади 
Республики.

Валентин Сергеевич представил ново-
го депутата Госсовета Чувашской Респу-
блики от КПРФ И.М. Нарышкина. Затем 
напомнил, что завершается 5-летний пе-
риод работы нынешнего состава Государ-
ственной Думы РФ и Госсовета Чувашии. 
Назначены новые выборы. Сегодняшняя 
встреча – это своеобразное подведение 
итогов, обобщённый публичный отчёт 
депутатов-коммунистов.

Сам В.С. ШУРЧАНОВ с начала теку-

щего года провёл более двухсот встреч с 
избирателями, принял персонально более 
400 человек. В качестве примера он зачи-
тал обращение на его имя садоводов НСТ 
«Сосновка», которые просят защитить их 
законные интересы. После подключения 
к решению их проблем депутата Госдумы 
РФ в деле наметились подвижки. Отметил 
он и активно работающую с населением 
республики программу «Народный реви-
зор» Чувашского рескома КПРФ. В неё 
уже поступило свыше 12 тысяч обраще-
ний. Все они находятся в работе.

«Страну завели в тупик, – продолжил 
Валентин Сергеевич. – За последние три 
года в Чувашии цены на продовольствен-
ные товары выросли на 39,3%, тарифы 

ЖКХ – на 32%, а доходы населения уве-
личились всего на 1,6%. Большинство 
работающих в республике получают зар-
плату ниже 14 тысяч рублей. При этом 
самые низкие зарплаты у бюджетников. 
Парадокс, но именно на их голоса на вы-
борах рассчитывает партия власти.

Альтернатива нынешнему антинарод-
ному курсу есть, подчеркнул В.С. ШУР-
ЧАНОВ. Это предвыборная платформа 
КПРФ. И он озвучил её ключевые положе-
ния. Также назвал законопроекты, которые 
в первую очередь предлагаются к приня-
тию депутатами от КПРФ. Важнейшие из 
них – закон о «Детях войны», о возвраще-
нии льгот, отнятых у ветеранов и инвали-
дов, об отмене поборов за капремонт.

В Чувашии Валентин Сергеевич ви-
дит три главные проблемы, которые 
нужно решать: сбор, хранение и перера-
ботка отходов; обеспечение каждого на-
селённого пункта качественной питьевой 
водой; наводнение прудов и укрепление 
оврагов лесопосадками.

(Окончание на 2-й стр.)
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Будущее России – социализм!

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

Завершая выступление, В.С. ШУРЧАНОВ подчер-
кнул, что КПРФ выступает за честные выборы, против 
фальсификации итогов голосования. Однако пресло-
вутый административный ресурс делает своё чёрное 
дело. Сняты с регистрации по надуманным основаниям 
кандидат в депутаты Госдумы РФ С.П. Обухов и канди-
дат на должность губернатора Тверской области В.Г. 
Соловьёв. Верховный Суд Чувашии по иску предста-
вителя одной из партий снял с регистрации кандидата 
в депутаты Госсовета республики от КПРФ по Западно-
му одномандатному избирательному округу № 18 А.В. 
Шурчанова. За отсутствие справки с места работы, 
хотя она была представлена. Противостоять небыва-
лому административному давлению можно высокой 
явкой избирателей на участки для голосования, сказал 
Валентин Сергеевич. 

В заключение В.С. ШУРЧАНОВ передал участни-
кам встречи приветствие от Председателя ЦК КПРФ 
Г.А. Зюганова, от Президиума ЦК КПРФ и от Чуваш-

ского рескома КПРФ. 
В своём выступлении руководитель программы «На-

родный ревизор» Чувашского рескома КПРФ Г.В. Дани-
лов рассказал о специфике программы, дающей возмож-
ность каждому гражданину быть услышанным властью 
благодаря силе запросов депутатов-коммунистов.

Первый секретарь Чувашского рескома ЛКСМ Д.А. 
Дарчиев выразил мысль о необходимости действовать 
в защиту социально-экономических прав трудящихся 
сообща, в едином порыве души.

Руководитель городской общественной организации 
Союза советских офицеров Ю.А. Бусов заострил вни-
мание на преимуществах советского строя, когда люди 
получали бесплатное жильё, бесплатно учились и лечи-
лись.

Депутат Чебоксарского городского Собрания де-
путатов А.В. Шурчанов сказал: «Надо понимать, что 
депутаты-коммунисты никогда не поддержат законы, 
которые делают жизнь россиян хуже, загоняют про-
стых людей в угол. Именно КПРФ та партия, которая 
выражает интересы трудового народа, то есть наши с 

вами интересы».
На встрече также выступили председатель респу-

бликанской общественной организации Всероссийского 
женского союза «Надежда России» В.В. Волкова, се-
кретарь Шумерлинского горкома КПРФ Н.В. Балякина, 
член КПРФ из Алатыря А.А. Пшеничная и руководитель 
Чебоксарского городского отделения Общероссийской 
общественной организации «Дети войны» Г.Г. Аникина, 
которая потребовала от депутатов принятия федераль-
ного закона о «Детях войны» в редакции фракции КПРФ 
в Государственной Думе РФ.

Общим голосованием участники встречи решили: 
принять обобщённый отчёт депутатов-коммунистов 
к сведению; поддержать антикризисную программу 
КПРФ «Десять шагов к достойной жизни»; утвердить 
наказы избирателей депутатам от КПРФ; осудить по-
рочную практику применения административного ре-
сурса в отношении кандидатов в депутаты от КПРФ 
всех уровней.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.
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С е г о д н я 
мы беседу-
ем с первым 
с е к р ет а р ем 
К анашского 
районного от-

деления КПРФ Анисимовой Людмилой 
Альфредовной. 

– Коммунисты всегда на виду, осо-
бенно в сельской глубинке. Вас люди 
узнают?

– Конечно. Родилась я в деревне 
Малдыкасы Канашского района.  Дет-
ство и юность прошли в Канаше. В 2002 
году окончила Московский гуманитарно-
экономический институт. Второе допол-
нительное высшее образование получи-
ла в Чебоксарском институте культуры и 
искусств.

Замужем. Вырастила дочь. Сейчас 
уже воспитываю внука.

– Где Вам довелось работать по-
сле учебы?

– Последние десять лет моя жизнь 
тесно связана с жителями сельской мест-
ности. Я руководила Чагасьским сель-
ским Домом культуры и тремя сельскими 
клубами. Поддерживала порядок в Доме 
культуры, добилась ремонта крыши, за-
мены оконных рам на пластиковые. Сама 
приобретала аппаратуру и следила за 
ее сохранностью и ремонтом, заменила 
входные и внутренние двери. Научилась 
справляться с большим количеством до-
кументов. В 2005 году была избрана де-
путатом Чагасьского сельского поселения 
и оставалась им до 2015 года. 

– Что полезного для людей Вам 

удалось сделать как депутату?
– Разных дел было много. Например, 

сумела организовать восстановление 
засохшего водоема противопожарного 
назначения, помогла Чагасьскому сель-
скому поселению включиться в Республи-
канскую программу «Ремонт и строитель-
ство внутри поселковых дорог» и даже 
добилась прокладки 400 метров дороги с 
твердым покрытием. 

Общественная работа отнимает мно-
го времени. Стараюсь не откладывать не-
решенные задачи, быстро принимать ре-
шения. Это помогает мне в моей работе. 

– Когда Вы стали членом КПРФ?
– В партии состою с января 2013 года. 

В апреле 2016 года была избрана первым 
секретарем Канашского районного коми-
тета КПРФ. КПРФ единственная партия, 
отвечающая интересам простых граждан. 
КПРФ имеет серьезную, тщательно про-
работанную программу, реализация кото-
рой позволит вывести страну из кризиса 
и построить социализм XXI века. Мне 
близки идеи народовластия, социальной 
справедливости, и я готова активно рабо-
тать для воплощения их в жизнь. 

– А почему вы выбрали именно 
КПРФ, ведь, партий много?

– Передо мной никогда не стоял во-
прос выбора, хотя на прежнем месте ра-
боты с нас всегда требовали вступления 
в партию «Единая Россия». Мой муж, 
Анисимов Эдуард Валериевич, делегат 
ХV съезда КПРФ, всегда интересовался 
политикой и просвещал меня. За годы ра-
боты в Доме культуры я много общалась 
с местными жителями, знала их настрое-

ния. А также присутствовала на собрани-
ях местного и районного масштаба. К той 
политике, которая там навязывалась нам 
сверху, обещаниям и приукрашиванию 
нашей реальной жизни, я относилась 
всегда отрицательно.

– Что Вы думаете о ситуации в 
стране?

– Экономика России продолжает де-
градировать. Большая часть населения 
страны скатывается в нищету. Резкое 
снижение доходов,  рост цен,  ведущие к 
уменьшению покупательной способности 
населения, вынуждены признать даже в 
правительстве. Оказывается, экономика 
России действительно держится только 
на доходах от продажи нефти. Теперь 
казна опустела. Откуда брать деньги, ког-
да большинство предприятий страны не 
работает? 

Импортозамещение, объявленное 
правительством, не заработало. Вклады-
вать деньги в долгосрочные перспективы 
никто не торопится. Вот и обкладывают 
налогами свое население, сокращают 
рабочие места, урезают зарплаты и пен-
сии, планируют увеличить пенсионный 
возраст, отменить пособия. Более сорока 
процентов населения страны заявляет о 
нехватке денег на самое необходимое, 
на еду и одежду. Более шести процентов 
говорит о том, что не хватает даже на са-
мую дешевую еду и одежду, а также на ги-
гиенические средства, мыло, например. 

Людьми одолевает апатия. Фразы «Я 
никому не верю» стали частыми. Хотя чу-
ваши – народ терпеливый, но и среди на-
ших людей волна возмущения растет. 

На днях, 9 августа, в большом зале 
Канашской горадминистрации председа-
тель Кабинета Министров Чувашии Иван 
Моторин заявил, что 2017 – 2018 годы 
будут тяжелыми для исполнения бюд-
жетных обязательств. Это означает, что 
индексирование пенсий и зарплат под 
вопросом. Неизбежен рост инфляции и 
далее еще большее падение в нищету. 

Наша республика является дотаци-
онной, а город Канаш включен в список 
моногородов, которые нуждаются в неза-
медлительной помощи. На развитие всех 
моногородов, в том числе и на наш город, 
запланировано выделить 22 млрд. руб. 
Но как скоро это претворится в жизнь?

В данной ситуации вспоминаются сло-
ва Иосифа Сталина: «Со стороны при-
родных богатств, мы обеспечены полно-
стью, их у нас даже больше, чем нужно. 
Что еще требуется? Требуется наличие 
такой власти, которая имела бы жела-
ние и силу двинуть использование этих 
огромных богатств на пользу народу». 

Программа КПРФ полностью отвечает 
требованиям по выходу из кризиса. Она 
сможет обеспечить достойную жизнь лю-
дям, вернуть им уверенность в завтраш-
нем дне, стабильность во всех сферах 
нашей жизни: образовании, здравоохра-
нении, создании рабочих мест.

– Что вы можете пожелать граж-
данам Чувашии?

– Сохранять веру и спокойствие. Бу-
дущее Чувашии зависит от нашей поли-
тической грамотности и сознательности.  
Я уверена, мы сможем достичь высоких 
целей.

Наши интервью

Людмила Анисимова: «Будущее Чувашии зависит 
от нашей политической грамотности»

С прошлого года в респу-
блике при Чувашском рескоме 
КПРФ активно работает про-
грамма «Народный ревизор». 
О её текущей деятельности 
нам рассказал помощник руко-
водителя программы Андрей 
Игнатьев.

– Как известно, программа 
«Народный ревизор» призвана 
решать проблемы жителей ре-
спублики, тех, кто сам не может 

достучаться до чиновников, кого не слышат комму-
нальщики. Я являюсь комиссаром программы в Ново-
южном и Южном районах города Чебоксары. Жители 
оттуда обращаются в основном по вопросам жилищно-
коммунального хозяйства, благоустройства террито-
рии. 

В поселке Южном, например, в большинство част-
ных домов до сих пор не проведена вода. Да и там, где 
проведена, хозяева домов все работы организовывали 

сами за свой счет. Заказывали проектную документа-
цию, нанимали технику, прокладывали трубы вдоль 
улиц, а затем уже делали отводы к своим домам. Это 
огромный объем работ и не всем сейчас по карману. О 
канализации домовладельцы пока даже не заикаются. 
Мы написали соответствующее обращение на имя гла-
вы города.

Жителей Новоюжного района беспокоят вопросы по 
тарифам, ремонту подъездов, кровли, по замене окон и 
почтовых ящиков. В одном из домов после дождя силь-
но протекла крыша – вода дошла до 7-го этажа. Сейчас 
работаем в этом направлении.

Были и обращения о переплате по коммунальным 
платежам. Ждем перерасчета.

Идет активная работа с домом №48 по проспекту 
Тракторостроителей. Рядом расположены полуразру-
шенные бесхозные гаражи. Жители жаловались, что 
страшно проходить мимо. Мы составили необходимые 
документы, обратились в администрацию города. Сей-
час гаражи поставлены на кадастровый учет и решает-
ся вопрос, либо найдется хозяин у этих зданий, либо 

их будут сносить. Опять же, около этого дома сильно 
разрослись деревья и кусты, жители давно хотели на-
вести там порядок. В настоящее время мы согласовы-
ваем с администрацией возможность провести стрижку 
зеленых насаждений. Жители дома готовы выйти на 
субботник и облагородить зеленую зону, ждем только 
согласия властей.

У нас уже несколько сотен обращений. Когда мы 
встречаемся с людьми, предлагаем помощь, некоторые 
сомневаются. Говорят, что устали от обещаний канди-
датов в депутаты от власти. Они обещают что-то от-
ремонтировать, построить, в чем-то посодействовать. 
А на деле после выборов всё остается, как прежде. Мы 
разъясняем людям суть программы «Народный реви-
зор», показываем документы с решенными вопросами. 
Вот тогда они оттаивают и начинают с нами сотрудни-
чать.

Это, наверное, самое важное в нашей работе – по-
стоянные звонки благодарных людей, которым мы в 
чем-то помогли.

А. Волков.

Самое важное в работе «народных ревизоров» – благодарность людей
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Народ – источник власти!

Каждый, кто приходит в Шумер-
линский горком КПРФ, непремен-
но встречается с Н.В. Балякиной, 
секретарём горкома. Ведь именно 
она ведёт приём граждан.

Надежда Васильевна коренная 
шумерлинка. Работала экономистом 
по ценам в Шумерлинском тресте 
столовых, ресторанов и кафе. Затем 
перешла в Шумерлинский учебно-
производственный комбинат. А про-
должила трудовую деятельность 
преподавателем в шумерлинской 
школе-интернате. В настоящее вре-
мя член КПРФ Балякина занимается 
общественно-политической деятель-

ностью. Она возглавляет местное 
отделение ВЖС «Надежда России», 
участвует в программе «Народный 
ревизор». Как секретарь горкома 
каждый вторник в помещении Шу-
мерлинского горкома КПРФ прини-
мает граждан. По мере сил и воз-
можностей помогает людям решать 
их насущные проблемы. К ней мож-
но обратиться и анонимно, позвонив 
по телефону +7-927-868-99-68.

– Я вступила в ряды КПРФ пять 
лет назад, – рассказывает Надежда 
Васильевна. – В прошлом году то-
варищи по партии оказали мне до-
верие, выдвинув кандидатом в де-

путаты Шумерлинского городского 
собрания. Опыта участия в предвы-
борных кампаниях у меня не было, 
видимо поэтому я проиграла те вы-
боры. Однако приобрела полезный 
опыт, который мне пригодится в бу-
дущем. 

В последнее время наш горком 
активно работает по восстановле-
нию сельских первичных партийных 
организаций. Открыто местное от-
деление женской общественной ор-
ганизации «Надежда России», соз-
дано общество «Ветеранов Группы 
советских войск в Германии». В бли-
жайших планах – открыть отделение 

общественной организации «Дети 
войны», молодежные и детские ор-
ганизации. 

Активно идет прием в члены пар-
тии. Открылся новый офис горкома 
на улице Жукова, 14. Здесь мы орга-
низовали бесплатную юридическую 
консультацию, где прием ведет гра-
мотный юрист Д.А. Полозов. В на-
стоящее время он ведет несколько 
гражданских дел по выявленным на-
рушениям прав граждан. 

Мы оптимисты. Всё у нас полу-
чится. Хорошее сохраним! Лучшее 
построим!

О. Глухова.

Приём граждан ведёт секретарь горкома

Недавно по приглашению Некоммерческо-
го партнерства «Севастополь – Чувашская 
Республика», общественной организации 
«Севастопольское чувашское национально-
культурное общество» и Крымской республи-
канской «Чувашской национально-культурной 
автономии» в Крыму побывал индивидуаль-
ный предприниматель из Чебоксар Х.В. Овсе-
пян. Сегодня он у нас в гостях.

– Хачатур Владимирович, какова была 
цель поездки?

– С председателем правления НП «Севасто-
поль – Чувашская Республика» Ю.А. Алексеевым 
мы обсуждали вопросы, связанные с возведени-
ем в Балаклаве мемориального комплекса вои-
нам уроженцам земли чувашской, погибшим при 
обороне и освобождении Севастополя в годы Ве-
ликой Отечественной войны. Эта инициатива по-
лучила широкий резонанс. На месте мемориала с 
апреля 2014 года уже стоит памятный знак. А осу-
ществить задуманное активисты-общественники 
планируют к 9 мая 2018 года. Увековечить память 
земляков, погибших при обороне и освобождении 
города-героя – наш долг.

Также по рекомендации первого секретаря Чу-
вашского рескома КПРФ В.С. ШУРЧАНОВА встре-
чался с местными коллегами-коммунистами. Об-
менялись новостями, контактами и договорились 
о сотрудничестве между нашими региональными 
партийными организациями. 

– В этом году вы стали вице-президентом 
региональной общественной организации 
«Федерация профессионального бокса Чу-
вашской Республики». Вас и спорт привлека-
ет?

– Не то слово, можно сказать, что я живу спор-
том. Моё раннее детство прошло в Москве. Пом-

ню, влюбился в боксёрские перчатки и с упоением 
стал заниматься этим видом спорта в спортком-
плексе знаменитого Автозавода имени Ленин-
ского Комсомола, где выпускались «Москвичи». 
Удачно выступал на школьных, районных и обще-
московских городских соревнованиях. Гордился 
своим первым юношеским разрядом по боксу. 

В 1992 году после окончания 8 класса шко-
лы я приехал в Чебоксары. Здесь закончил 46-ю 
среднюю школу, потом – кооперативный институт. 
Сейчас у меня своё дело. Занимаюсь торговлей 
и ресторанным бизнесом. Имею возможность и 
всячески поддерживаю родную федерацию. Фе-
дерация профессионального бокса в республи-
ке была образована в 2009 году. Я вступил в неё 
как спортсмен в 2010 году. Несколько лет был её 
официальным партнёром, а теперь вот меня вве-
ли в состав руководства.

– Можете рассказать, что делается фе-
дерацией при непосредственном вашем уча-
стии?

– Мы построили спортивный зал в Чебоксар-
ском городском Доме пионеров, в котором сейчас 
занимаются не только дети, но и юноши и взрос-
лые. В 2010 году соорудили спортбазу на Москов-
ской набережной для молодых боксёров. Там же 
проходят наши спортивные сборы. Три года на-
зад впервые в Чебоксарах провели турнир среди 
боксёров-профессионалов за звание чемпиона 
России. В турнире участвовал и победил в полу-
лёгкой весовой категории наш воспитанник Игорь 
Иванов. В 2014 году организовали большое бок-
сёрское шоу ко Дню города Чебоксары. В нём уча-
ствовали Игорь Иванов и боксёр-профессионал 
Константин Питернов. Событием вечера тогда 
стал бой за звание чемпиона мира по версии 
WBS. В прошлом году Игорь Иванов в Самаре 
отстоял титул чемпиона мира по версии WBS, 
проведя поединок с боксёром из Армении Ваге 
Саруханяном, который сейчас живёт и тренирует-
ся в США. В сентябре текущего года планируем 
провести в Чебоксарах турнир среди боксёров-
профессионалов, который станет отборочным на 
чемпионат России. Работаем в тесном контакте с 
президентом федерации С.Н. Щуплыгиным. По 
всему городу открываем боксёрские секции для 
молодых ребят, особенно в микрорайоне Привок-
зальном, где я живу.

– Какие качества воспитывает бокс?
– Об этом можно говорить много. Ребята растут 

крепкими, мало болеют. Развивают в себе силу 
воли, воспитывают мужской характер, готовятся к 
службе в армии. Спорт прививает целеустремлён-
ность, без которой в жизни не добьёшься успеха, 
в какой бы области ты не трудился. Кстати, у нас 
и девочки занимаются. Женский бокс – это ведь 
олимпийский вид спорта. 

– В семье как относятся к вашему увлече-
нию боксом?

С пониманием. С супругой Натальей мы вос-
питываем 14-летнюю дочь и 6-летнего сына. Он 
тоже не равнодушен к спорту. Занимается борь-
бой самбо. 

– Недавно вы вступили в ряды КПРФ.
– Да, это мой осознанный выбор. Используя 

возможности КПРФ, я смогу еще больше полез-
ного сделать для людей. Компартия отстаивает 
интересы людей труда. Мне это близко по духу. Я 
ведь сам пробивал себе дорогу в бизнесе, начав 
дело с нуля. Сталкивался с препонами властей. 
Считаю, что так быть не должно. Спорт и труд 
рядом идут. И тут, и там без кропотливой повсед-
невной работы, полной самоотдачи успеха не до-
бьёшься. Без развития производства, малого и 
среднего бизнеса страна существовать не может. 
Антикризисная программа КПРФ – конкретный 
план развития государства. И я желаю России 
всяческого процветания.

На снимках: в Крыму у памятного знака на 
месте мемориала; Хачатур Овсепян в ожидании 
боя; вместе с Игорем Ивановым.

С. Петров.  

Гостиная «ЧП»

Хачатур Овсепян: «Спорт и труд рядом идут»
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Вернём страну народу!

Поздравляем!
Урмарский райком КПРФ и ТПО 

п. Урмары поздравляют Максимову 
Галину Александровну с днём рож-

дения и желают ей счастья, успехов в 
труде и общественной деятельности, 

здоровья и благополучия.
*   *   *

Чебоксарский райком КПРФ и ком-
мунисты Вурман-Сюктерского поселе-
ния поздравляют секретаря первички 
Аввакумова Анатолия Николаевича с 
днём рождения и желают ему крепкого 
здоровья, счастья и семейного благо-
получия.

*   *   *
Урмарский райком КПРФ и Бишев-

ское ТПО поздравляют Яковлева Лео-
нида Геннадьевича с днём рождения 
и желают ему крепкого здоровья, сча-
стья, успехов и благополучия.

Канашский райком КПРФ глубоко 
скорбит в связи с кончиной члена бюро 
райкома, кандидата в депутаты Госсо-
вета Чувашской Республики 

Васильева Петра Анатольевича 
и соболезнует семье и близким покой-
ного.

Комсомольский райком КПРФ вы-
ражает глубокое соболезнование 
члену бюро райкома Мухамедшинову 
Марсу Зинетулловичу в связи с кончи-
ной брата

Марселя.

Закон РФ «О гражданстве Рос-
сийской Федерации» наделяет 
граждан РФ и лиц, приобретавших 
гражданство РФ, правами и обязан-
ностями. Однако данный закон РФ 
не является законом для граждан 
СССР, не может служить основани-
ем для принудительного отказа от 
Советского гражданства. 

В соответствии с Федеральным 
законом от 31.05.2002 г.  №62 «О 
гражданстве Российской Федера-
ции», гражданами Российской Фе-
дерации являются: лица, имеющие 
гражданство Российской Федера-
ции на день вступления в силу Фе-
дерального закона; лица, которые 
приобрели гражданство Россий-
ской Федерации в соответствии с 
настоящим Федеральным законом.

ФЗ «О гражданстве Российской 
Федерации» четко определяет осно-
вания приобретения гражданства 
Российской Федерации, а именно: 
по рождению; в результате приема 
в гражданство Российской Федера-
ции; в результате восстановления 
в гражданстве Российской Федера-
ции; по иным основаниям, преду-
смотренным настоящим Федераль-
ным законом или международным 
договором Российской Федерации.

По факту рождения на террито-
рии СССР мы являемся граждана-
ми СССР, что подтверждается сви-
детельством о рождении, а также 
другими документами, выданными 
нам в СССР. За время жизни мно-
гие из граждан СССР никогда офи-

циально и добровольно не меняли 
гражданство СССР, следовательно, 
свое гражданство не утратили.

В то же время передвижение 
по территории СССР ограничено 
ныне названной Российской Феде-
рацией. Важно отметить, что о су-
ществовании документов передачи 
территории СССР ныне названной 
Российской Федерации ничего не 

известно. 
Нам всем выдали паспорт граж-

данина Российской Федерации, да-
ющий право прохода на территории 
Российской Федерации. Примерно 
так же, как гражданам СССР во 
время Великой Отечественной во-
йны на оккупированной территории 
оккупанты выдавали «пропуска-
аусвайсы» для перемещения на 
данной территории.

Только лишь на основании того, 
что Российская Федерация добро-
вольно объявила себя последова-
телем, правопреемником, продол-
жателем СССР, что подтверждается 
официальной информацией сайта 
ООН, а также официального сайта 
Президента РФ, Правительства РФ 
и других официальных сайтов РФ, 
мы являемся объявленными граж-
данами РФ.

Таким образом, если следовать 
требованиям законодательства, то 

граждане СССР не обязаны пла-
тить налоги в Российской Феде-
рации, оплачивать капитальный 
ремонт. Кроме того, они не могут 
быть привлечены к ответственно-
сти, в том числе быть судимыми 
судами РФ.

Согласно официальным источ-
никам Управления ИФНС по ЧР, в 
настоящее время на территории 

Чувашской Республики офици-
ально зарегистрировано в ИФНС 
только два суда: Арбитражный суд 
Чувашской Республики и Верхов-
ный суд Чувашской Республики. 
Законность и основание деятель-
ности остальных судов, располо-
женных на территории Чувашской 
Республики, а также лиц, осущест-
вляющих функции судей, остает-
ся неизвестным. Важно отметить, 
что у действующих судей должна 
иметься доверенность на право 
деятельности в качестве филиала 
Верховного суда с правом выно-
сить решения именем Российской 
Федерации, Указ Президента РФ о 
назначении судьи. Если судья бу-
дет отказывать в предоставлении 
данных документов при рассмотре-
нии дела в суде, это может служить 
безусловным основанием для от-
вода судьи. 

В СССР такого безобразия как 

сейчас не было. В СССР люди были 
добрее друг к другу, дверь, уходя 
из дома, можно было не закрывать, 
ключи прятать под коврик у двери. 
Милицейские патрули ходили по 
улицам без дубинок, без наручни-
ков, кобура на боку если и была, 
то, как правило, без пистолета. Об 
ОМОНе до капитализации вообще 
никто не слыхал. Так же, как и о 
ЧОПах. Не было особой охраны ни 
в магазинах, ни в школах, ни в по-
ликлиниках – в крайнем случае си-
дела вахтёрша при входе. Не было 
на дверях подъездов домофонов и 
кодовых замков. Детство было жи-
вым и добрым, мы пили воду из ко-
лонки на углу, и она была чистой, а 
не из пластиковых бутылок. Часами 
мы мастерили тележки и самокаты 
из досок и подшипников, а когда 
впервые неслись с горы, вспоми-
нали, что забыли приделать тор-
моза.  У всех было много друзей. 
Мы катались на велосипедах, пу-
скали спички по весенним ручьям. 
Мы придумывали игры с палками и 
консервными банками… 

Именно в СССР  наши родите-
ли получили бесплатно квартиры. 
В СССР были построены Метро, 
ТЭЦ, ГЭС, АЭС, мосты, дороги, пу-
тепроводы, «Химпромы» и множе-
ство других народных предприятий. 
А что сейчас? Ответ каждый знает 
лучше меня.

Владимир Дряблов,
юрист Новочебоксарского 

горкома КПРФ.

Всю жизнь – на тракторе
В нашем СХК «Атлашевское» немало людей советской 

закалки. Один из них тракторист А.И. Шишкин. Анатолий 
Иванович окончил Аликовское СПТУ, отслужил в армии и 
стал трудиться в родном совхозе. Будучи передовиком, 
вступил в члены КПСС. Всю жизнь проработал на тракто-
ре. Сейчас на мощном К-701 он трамбует сенаж.

В свободное время  Анатолий Иванович активно уча-
ствует в жизни нашего первичного партийного отделения. 
Ходит на мероприятия, охотно раздаёт газеты. Гордится 
той счастливой жизнью, которая была в СССР, и расска-
зывает о ней окружающим. 

В. Яковлев,
секретарь ТПО «Атлашевское».

Рождённые в СССР

Руководитель проекта «Народный Ревизор» Чу-
вашского рескома КПРФ Григорий Данилов про-
вел встречу с жителями  города Козловка. Беседуя 
с людьми, Григорий Данилов рассказал о том, что в 
программу «Народный Ревизор» может обратиться 
любой гражданин, и каждый поступивший  вопрос ре-
шается под строгим депутатским контролем. В под-
тверждение своих слов он показал несколько толстых 
папок с положительными ответами на депутатские за-
просы о проблемах.

Говоря о предстоящих  выборах, Данилов сказал: 
«Нам часто говорят, что выборы ничего не решают и 
от нас ничего не зависит, но это большая ошибка. На 
самом деле каждый голос может решить будущее ва-
шего родного города».

В заключение встречи жители поделились своими 
проблемами. Козловчан беспокоят плохие дороги, 
ужасное качество питьевой воды и отсутствие круж-
ков для детей дошкольного возраста.

Активисты программы «Народный Ревизор» неза-
медлительно взялись за решение озвученных вопро-
сов.

Григорий Данилов взял на контроль 
решение проблем жителей Козловки


